

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan hidayahnya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Bamboo Dancing* Terhadap Komunikasi Matematis Siswa Pada Pokok Bahasan Teorema Pythagoras Kelas VIII SMP Harapan 2 Medan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Dr. Edi Syahputra, M.Pd, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam dan Matematika Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, MS beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Sabilal Lubis, M.Pd selaku Kepala Sekolah, Ibu Hj. Nurbaiti Hasibuan, BA , Bapak Chairul Saleh, ST , dan Ibu Hj. Sakinah, S.Pd yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di sekolah SMP Harapan 2 Medan. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Lahmuddin, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Elfarison dan Ibunda Tetty Situmeang yang selalu mendukung, mendoakan, dan memberi semangat kepada penulis hingga skripsi ini selesai. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Abangda Faisal Irawan, S.Pd dan Adikku tersayang Elia Elfani yang selalu memberikan dukungan dan doa.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada D'Narsiz yaitu Ade Ramadhani, Dwinta Kartika, Handayani Wahyuni, Irda Arbayu Dani, Lisa Humaira, Rifi Andini A. Ritonga. Teman-teman seperjuangan Ningsih, Anita, Sri Rejeki, Jamiah, Reza, Bukhari, Riki, dan teman-teman lainnya di jurusan matematika khususnya kelas B Reguler 2008 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Aulia Rahman Panjaitan yang sudah memberikan nasehat, dukungan, dan semangat sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2013

Penulis,

Hetty Elfina

NIM. 408111060